

じどうせいと  
児童生徒のみなさんへ



## 新型コロナウイルス感染症に関する偏見や差別を許さないために

～ ところざわしきょういくいいんかい  
所沢市教育委員会からのお願い ～

しんがた  
新型コロナウイルス感染症が流行していることにより、がっこう  
学校のお休みが続いて  
います。みなさんも、いえ  
家の外に出られなかったり、いつもとちがうせいかつ  
生活を送ったり  
する中で、いろいろなストレスやふあん  
不安、イライラなどを感じているのではないで  
しょうか。

そのようななか、しんがた  
新型コロナウイルスにかんせん  
感染してしまった人やそのかぞく  
家族などが、ま  
わりの人からのおも  
思いやりのないことば  
言葉やこうどう  
行動によって、つらいおも  
思いをしていることが  
あるといわれています。

かんせん  
感染してしまった人はもちろん、そのかぞく  
ご家族、かんせん  
感染が広がっているちいき  
地域の人、  
いしや  
お医者さんやかんごし  
看護師さん、スーパーのてんいん  
店員さんなど、みんなのいのち  
命やけんこう  
健康な生活を  
まも  
守るためにがんばっている人たちへの「偏見」（へんけん＝悪いと決めつけること）や  
「差別」（さべつ＝わる  
悪い方に特別  
とくべつあつか  
扱いすること、いじめ）は、けつ  
決して許されません。

みなさんへのお願いです。

- ① だれ  
誰かがかな  
悲しむことをい  
言ったり、したりすることはやめましょう。
- ② インターネットやSNSで、ほんとう  
本当かどうかわからないじょうほう  
情報をひろ  
広めたり、うわさ  
話を  
ぼなし  
したりすることはやめましょう。
- ③ マスクのしゅるい  
種類やいろ  
色をからかったり、「ウイルス」「コロナ」などのことば  
言葉でふざけたり  
することはやめましょう。

じぶん  
自分のちから  
力でかんが  
考え、ただ  
ただ、ほんだん  
正しい判断とこうどう  
行動をとりましょう。そしてひとりひとり  
それぞれが、やさし  
いきもち  
気持ちであいて  
相手をおも  
思いやり、このたいへん  
大変なじょうきょう  
状況をみんなでの  
のりこえていきましょう。



れいわ ねん がつ  
令和2年5月  
ところざわしきょういくいいんかい  
所沢市教育委員会